

## Priorizan integralidad en programa de soberanía alimentaria en Mayarí

Publicado: Miércoles, 07 Abril 2021 15:03

Escrito por Emilio Rodríguez

Visto: 698



La integralidad debe constituir una premisa del Programa de soberanía alimentaria y nutricional en el municipio de **Mayarí**, estrategia que busca solventar las necesidades de alimentos a corto, mediano y largo plazo, trascendió este miércoles en la primera reunión ordinaria del **Consejo de la administración municipal** en el mes de abril.

Para lograr los objetivos fue creada una comisión multisectorial que labora en función de avanzar de forma escalonada, propiciando condiciones en todos los Consejos Populares.

Ejemplificar el trabajo en la base es medular, señaló Geovanis Martín Gutiérrez, intendente municipal, quien enumeró los pasos para incrementar las áreas beneficiadas con la siembra.

El programa de soberanía alimentaria ofrece relevancia al incremento de libras per cápita entregadas a la población, permite dinamizar las acciones de ventas en la base como ocurre en distintas comunidades donde a través de la resolución 99 se expende en las bodegas y debe incentivar el mejor trabajo en las formas productivas.

***Según evaluaciones del consejo de la administración municipal es***

***imprescindible incrementar las mini-industrias, así como completar las áreas para la siembra de plátano, yuca, malanga y boniato***

Antonio Rafael Guimará Salas, Presidente de la comisión permanente de la Asamblea municipal del Poder Popular, para atender la esfera agroalimentaria, dijo que el municipio tiene potencialidades por explotar y refirió los incentivos que hoy poseen varios productores a través de las ventas directas en las bodegas. Bárbara Díaz Ramírez, Presidenta del Consejo de defensa municipal en Mayarí, afirmó que la población necesita recibir más opciones para la alimentación y es imprescindible aprovechar los recursos que tiene el territorio.

Al cierre del encuentro Díaz Ramírez subrayó la trascendencia del octavo congreso del Partido comunista de Cuba, próximo a celebrarse y las motivaciones que ello trae consigo.

La dirigente llamó a engalanar los centros de labor y recordar las históricas victorias de la Revolución en el mes de abril y a esperar con más productividad el primero de mayo, día del proletariado mundial.

***Refirió el movimiento para realizar aportes económicos en apoyo a la cuenta financiera para el enfrentamiento a la COVID-19 y aseveró que la contención a la pandemia que hoy se aprecia en Mayarí, es fruto del trabajo consagrado de muchos en beneficio de todo el pueblo.***

Las prioridades en el programa de construcción de viviendas, la estrategia para elevar la producción de energía a través de fuentes renovables y la puesta en práctica de unidades empresariales de base de nuevo tipo en la gastronomía local, estuvieron también entre los temas analizados la víspera en el Consejo de la administración de Mayarí.